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Niver da Bibi

Nossa querida amiga Tininha prestigiou no mês passado a
inauguração do Bumi Café, à rua Cassiano Dornas, 74, no

Centro. Ali, além dos deliciosos cafés especiais você encontra
muita prosa boa com a proprietária Cláudia Soares e suas
filhas Clarice e Fernanda. O Bumi Café está aberto pra te

acolher de terça a sábado, das 14 às 19 horas

Diná e sua filha Vanessa (Eletro Musical) estiveram em São
Paulo na semana passada, participando de uma feira de áudio e

música, buscando novidades no mundo da música para seus
clientes e amigos. Vale a pena ir na Eletro Musical conferir, à

Praça Dr. Augusto Gonçalves, 152, no Centro!

Noite do Beijo
Neste sábado, 24, a partir das 22h30,  o clube União realiza a

Noite do Beijo.
As 100 primeiras pessoas que chegarem vão ganhar beijinho na

entrada.
As 50 primeiras mulheres vão ganhar catuaba.

E se o homem e a mulher sorteados toparem beijar no palco
ganham 200 reais.

A promoção é do Bloco Sertanejeiros e tem muita música boa
com Cristiano Resende, Polyana Reyes e Pablo Alves

Informação:37.99907-7817

Como fazem todo ano, Toninho Marques e
Jaqueline Bustamante prepararam com todo
capricho o niver da filha Gabriela (Bibi), no

Aleluah, no sábado passado. Bibi era só alegria,
contagiando todos os presentes com sua

animação e tocando junto com a famosa Banda
Chaparral, que tem a Nolli como vocalista.

Nas fotos, alguns flashes da grande e merecida
festa para a tão querida  Bibi. Da coluna,

felicidades mil!!

Que família linda! O empresário Leonardo Rosenburg (Leo
Bala) e a super arquiteta Carol com os filhos Túlio e Laís

Mônica Corradi e seu pai Tuca Corradi, com Marcos e
Mônica, proprietários da Pizzaria Faridella, que completou
27 anos de sucesso e excelência no atendimento em nossa
city. Em seu face, Mônica Corradi falou que a lasagna do

Nonno Tuca fará parte do maravilhoso cardápio desta
tradicional casa

No último sábado, Marcinho Hakuna e sua Banda fizeram um
showzaço no Buffet Portal, na Festa Pop 80`s. Participação
especial de Arnaldo Brandão, da saudosa Banda Hanoi Hanoi,

na foto com Hakuna

Não podíamos deixar de parabenizar a Prefeitura pela
promoção do Arraial das Creches no final de semana na
Praça da Matriz, que nunca esteve tão linda e colorida.

Realmente, uma festança espetacular e é muito bom ver a
emoção dos pais “babando” com a quadrilha dos filhos!
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Michely
Martins

Quibebe de mandioca

Da minha infância me recordo
demais, morava na roça, criada na
simplicidade. E nosso alimento era
plantado, colhido e preparado por
nós.  Lembro de uma delícia que meus
pais faziam com a mandioca, o

No início da noite de
domingo, 18 a PM foi acionada
na Avenida Faria Tavares para
um acidente de trânsito. No
local, o pedestre/vítima, homem
de 53 anos, estava sendo
atendido pela equipe do SAMU
e não soube dizer a dinâmica do
acidente.

O condutor da motocicleta/
vítima, rapaz de 19 anos, estava
sendo atendido pelo Corpo de
Bombeiros Militar e também não
se lembrava da dinâmica do
acidente. Os envolvidos foram
encaminhados ao hospital, o
homem de 53 anos, segundo
informações do nosocômio,
estava em estado grave e o de
19 estável.

A situação da motocicleta,
Honda Fan na cor vermelha  e
habilitação do condutor
estavam regulares e a
motocicleta foi liberada.

No Bairro Santa Mônica
Por volta das 22 horas de

domingo, 18, a PM foi acionada
na Rua Mário Alves Paulino
para um acidente de trânsito
entre dois veículos. No local a
equipe do Corpo de Bombeiros

Uma jovem de 29 anos foi presa e 24 tabletes de maconha
foram apreendidos na sexta-feira passada, 16/6, no km 130 da MG-
050, em Divinópolis. A suspeita estava em ônibus que saiu de Foz
do Iguaçu (PR) com destino a Belo Horizonte. A droga foi
encontrada em uma mala dela.

De acordo com a Polícia Militar Rodoviária, durante operação
de combate ao tráfico de drogas, em conjunto com a Receita Federal,
foi feita a abordagem ao ônibus.

Durante a fiscalização, os tabletes de maconha foram
encontrados na mala que pertence à jovem. A suspeita é de que a
droga seja do Paraguai. A jovem foi presa e encaminhada à
Delegacia da Polícia Federal.

Após denúncia anônima, a
Polícia Civil de Minas
recuperou na cidade de
Itatiaiuçu, 120 estacas
metálicas, avaliadas em cerca de
R$ 30 mil.

Esses itens haviam sido
obtidos de maneira fraudulenta
por meio de uma falsa locação
na cidade de Matozinhos,
distante cerca de 120
quilômetros.

A operação, realizada na
última terça-feira 13/6, resultou
na condução de um indivíduo
de 27 anos, proprietário do
depósito de gás onde as
estacas metálicas foram
apreendidas.

Em depoimento, o suspeito
afirmou ter adquirido os
materiais de um terceiro, sem ter
conhecimento de que eram de
origem ilícita. Um representante
da empresa lesada compareceu
ao local e confirmou a
propriedade dos bens, que
foram prontamente restituídos.

As investigações

A Policia Militar Rodoviária
foi acionada para averiguar um
acidente de trânsito
envolvendo uma motocicleta e
dois caminhões , no KM 86 da
MG-050, na região do trevo de
Itaúna, no começo da manhã de
segunda-feira, 19/6.

De acordo com a polícia, o
motorista de 41 anos, condutor
do caminhão VW, trafegava pela

Foto Divulgação PMR

MG 050 e no km 86 tomou a faixa
da direita para pegar a alça e
entrar no MG 431, quando
sentiu uma batida na traseira de
seu caminhão, parando logo em
seguida para ver o ocorrido.

O motociclista de 29 anos,
relatou que trafegava atrás, pela
faixa da direita, que iria pegar a
alça do viaduto para pegar a
MG-431, quando percebeu a

aproximação rápida e
inesperada do caminhão
M.BENZ, saltou da moto
conseguindo sair ileso do
acidente.

O motorista de 30 anos,
condutor do caminhão
M.BENZ, contou que seguia
sentido BH – Divinópolis,
quando foi surpreendido com o
caminhão VW, a sua frente,

relatando que acionou os freios,
porém já estava muito em cima,
tendo desviado a direção à
esquerda, porém não
conseguiu evitar a colisão, na
traseira dos dois veículos que
seguiam a sua frente.

Não houve vítimas e no
local os condutores envolvidos,
foram submetidos ao teste do
etilômetro, ocasião em que o
condutor de 30 anos, testou
positivo, com resultado de 0.35
MG/L de álcool por litro de ar
alveolar, tendo ainda relatado
que havia feito uso de bebida
alcoólica (catuaba), por volta de
06 horas da manhã desta data,
sendo também apurado que este
mesmo condutor não possuía
CNH. Diante disso, foi dada voz
de prisão em flagrante ao
condutor, sendo lido seus
direitos e conduzido a Delegacia
de Polícia Civil com sua
integridade física preservada.

Na noite do dia 20, terça-feira, durante operação
no bairro Irmãos Auler, em averiguação de
denúncia recebida, via Disque Denúncia
Unificado, DDU 181, a PMMG abordou um rapaz
de 24 anos, que tem passagens policiais por tráfico
de drogas, ameaça, lesão corporal e posse ilegal
de arma de fogo.

Durante buscas no local denunciado, foram
localizados 90 tabletes menores, prontos para
venda, 01 tablete maior e 01 bucha de maconha,
material para dolagem e quantia em dinheiro.

O autor, que assumiu a propriedade do material,
foi preso por tráfico de drogas e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil juntamente com o material
apreendido.

continuam para identificar
outros envolvidos no crime e
recuperar os demais materiais
subtraídos.

Crime
 O suspeito afirmou ter

adquirido os materiais de um
terceiro – Foto Divulgação PC

A empresa vítima relatou em
boletim de ocorrência que, no
último dia 7, alugou 250 escoras
metálicas, um compactador de
solo e um martelo demolidor por
meio de uma solicitação via
aplicativo de mensagens,
acreditando tratar-se de uma
construtora.

No entanto, ao entrar em
contato com a suposta empresa
para solicitar a devolução das
estacas, foi surpreendida com a
informação de que não
possuíam conhecimento sobre
o documento de identificação
utilizado pelo falso locatário e
tampouco haviam solicitado o
aluguel dos materiais.

O prejuízo estimado pela
vítima ultrapassa R$114 mil.

Na madrugada do dia 21/06, quarta-feira, durante operação no
bairro São Francisco a equipe policial localizou 05 buchas de
maconha e 01 aparelho de rádio automotivo, que estavam
acondicionados em uma sacola plástica.

O detentor do material não foi localizado e o material foi
apreendido e encaminhado até a delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

Militares e SAMU realizavam
atendimento das vítimas que
aparentemente tiveram lesões
leves. O condutor/vítima do
veículo VW Gol prata, rapaz de
23 anos, relatou que seguia com
seu veículo pela marginal da
MG 050, sentido Belo Horizonte,
momento em que o veículo Fiat
Pálio Weekend cor prata
avançou parada obrigatória da
Rua Mário A. Paulino,
ocasionando o acidente.

O condutor/vítima do
veículo, Fiat Pálio Weekend cor
prata, homem de 49 anos, não
soube informar a dinâmica do
acidente por estar atordoado
com o impacto.

No veículo Fiat Palio havia
uma adolescente de 14 anos que
teve lesões leves na cabeça, e o
condutor desse veículo
escoriações no rosto. No
veículo VW Gol havia uma
passageira, mulher de 20 anos,
que queixava dores no pescoço
e tórax.

Todas as vítimas foram
socorridas para o hospital e os
veículos estavam em situação
regular,

Quibebe. E hoje vou compartilhar com vocês a receita desse
ensopado nutritivo gostoso.

Ingredientes:
Mandioca picada miúda e sem a raiz (aquele fio do meio)
1 colher de sopa de açafrão
1/2caldo de galinha
1 alho picado
óleo para refogar
sal a gosto
água que cubra a mandioca

Modo de preparo:
Em uma panela, coloque o alho picado, o óleo, o açafrão, e

o caldo de galinha amassado.
Coloque a mandioca picada e lavada.
Deixe encorporar bem o açafrão mexendo em fogo baixo,

depois que a mandioca estiver bem amarelinha coloque a
quantidade de água necessária para cobrir a mandioca, acerte
o sal caso precise.

Tampe e deixe cozinhar, até que a mandioca fique cozida,
caso seja necessário, acrescente mais água até todo o
cozimento da mandioca.

Depois de cozida deixe engrossar a água e está pronto.
Caso deseje, pode colocar por cima queijo ralado.
 Abuse do cheiro verde e pimenta se gostar!
É uma delícia!
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 Eu penso bem antes de
agir. Dá errado, mas pelo

menos pensei.

Aprender a confiar
O turco põe o filhinho em cima
do guarda-roupa, e diz:
— Pula, filhinha, que o papai
pega!
O molequinho pula, Salim sai de
baixo e o pobre garoto se
espatifa no chão.
— Viu filhinha, non confia nem
na papai!

Nariz grande
Você sabe por que é que todo
turco tem o nariz grande?
— Porque o ar é de graça!

Joãozinho
- Mamãe, os meninos na escola
estão me chamando de
distraído!
- Joãozinho, você mora na casa
da frente…

O Joãozinho diz ao pai:
- Pai tenho uma notícia boa e
outra ruim.
O pai diz:
- Tá bom, conte a boa primeiro.
Joãozinho:
- Passei em todas as matérias
na escola.
O pai:
- E qual a má?
Joãozinho:
- Era mentira.

Um homem diz:
- Minha senhora, quer me fazer
o favor de pedir ao seu filho que
pare de me imitar?
A mulher:
- Joãozinho, eu já disse pra você
parar de bancar o bobo!

Joãozinho pergunta para a
professora:
- Fessôra, a senhora ficaria
chateada com algo que eu não
fiz?
- Claro que não, Joãozinho.
- Ufa, porque eu não fiz o dever
de casa.

Joãozinho chega em casa e diz:
- Mãe, descobri que a escola tem
um lado bom.
- Que ótimo, meu filho. E qual
é?
- O lado de fora.

Adivinha
- O que é o que é que o
pernilongo tem que é maior que
o elefante?
- O nome.

- O que é o que é que não faz
nada de errado, mas vive
apanhando?
- O tambor.

- O que é o que é que mesmo
atravessando o rio não se
molha?
- A ponte.

- O que é o que é que de dia tem
quatro pernas e de noite tem
seis?
- A cama.

- O que o pato disse para a pata?
- Vem Quá!

- Por que o pão não entende a

Provas serão realizadas em setembro para mais
de 1.800 vagas

Desde terça-feira (20/6), a Fundação Hospitalar do Estado de
Minas Gerais (Fhemig) começou a receber inscrições para seu
concurso público. Serão oferecidas 1.801 vagas. Interessados
deverão se inscrever pelo site da Fundação Getúlio Vargas,
organizadora do concurso, neste link.

As vagas são destinadas às unidades da Fhemig em Belo
Horizonte e Região Metropolitana, Uberlândia, Governador
Valadares, Ipatinga e Pouso Alegre, além de formação de cadastro
de reserva para Juiz de Fora, Barbacena e Patos de Minas. Os
vencimentos básicos variam entre R$ 1.455,58 e R$ 11.982,14, de
acordo com cargo, nível de ingresso e carga horária semanal.

As inscrições terão início a partir das 16h do dia 20/6 e seguem
até as 16h do dia 25/7 (horário de Brasília). O valor da taxa é de R$
135 para o cargo de médico; R$ 100 para os de analista e de
profissional de enfermagem de nível superior; e R$ 75 para os
cargos de técnico e auxiliar administrativo. A isenção da inscrição
poderá ser solicitada entre os dias 20 e 22/6, de acordo com as
condições previstas no edital.

A presidente da Fhemig, Renata Ferreira Leles Dias, reforça
que o concurso atende uma necessidade importante de
recomposição do quadro de servidores efetivos e, por isso, é
motivo de comemoração.

"O último concurso da Fhemig foi há mais de dez anos. Temos
um relevante papel na assistência hospitalar do estado de Minas
Gerais e esses servidores vão aprimorar o atendimento aos usuários
do SUS em nossas unidades. Essa também era uma antiga
reivindicação dos nossos profissionais. Tanto o serviço público
quanto os pacientes serão beneficiados”, afirma.

Sobre a Fhemig
Criada em 1977, a Fhemig é uma das maiores gestoras de

hospitais públicos do país e tem como competência prestar serviços
de saúde e assistência hospitalar de importância estratégica
estadual e regional, em níveis secundário e terciário de
complexidade, por meio de unidades assistenciais organizadas e
integradas ao Sistema Único de Saúde (SUS), além de participar da
formulação, do acompanhamento e da avaliação da política de
gestão hospitalar, em consonância com as diretrizes definidas pela
Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-MG).

Reconhecida nacionalmente por sua excelência na assistência
à saúde em diversos serviços prestados à população mineira, a
Fhemig conta quase 13 mil profissionais e possui 20 unidades
distribuídas em Belo Horizonte, Região Metropolitana e no interior
do estado, incluindo o MG Transplantes.

Acesse o site da Fundação e conheça mais sobre seus serviços:
www.fhemig.mg.gov.br.

batata?
- Porque o pão é francês e a
batata é inglesa.

- Por que não falta energia
elétrica nos quartéis?

- Porque todos os cabos já
foram soldados.

- Na briga entre o esparadrapo
e a fita isolante, quem ganhou?
-  A fita isolante, porque ela é
faixa preta.

Na escola
Pedrinho chega triste na escola
e a professora pergunta o que
aconteceu.
- Meu tio morreu, professora.
- Nossa, sinto muito, Pedrinho.
Ele morreu de quê?
- De latinha.
- Latinha?!, perguntou a
professora bastante surpresa.
- Sim, falaram para ele que no
rio não tinha jacaré. Ele resolveu
mergulhar e lá tinha.

Deus
Dois amigos estão
conversando, e um deles diz:
- Minha namorada me trata
como Deus.
- O que ela faz?
- Ela ignora a minha existência e
só fala comigo quando precisa
de alguma coisa.

Os políticos mentirosos
Estavam a caminho do hotel,
num táxi em Lisboa, 3 políticos
muito mentirosos: um
americano, um francês e um
italiano.
No caminho o Italiano querendo
levar vantagem disse:
- A Torre de Pizza ficou pronta
em 1 mês!
O Francês que não era b**...:
-  A Torre Eiffel ficou pronta em
2 semanas…
O Americano não deixou por
menos:
- A Estátua da Liberdade ficou
pronta em 4 dias!
No momento em que eles
passam pelo Estádio da Luz,
perguntam ao motorista o que é
aquela coisa gigantesca e ele
que estava atento à conversa
dos três, respondeu:
- Não sei, passei cá de manhã e
não tava aí nada..

A escapada
Três amigos, um brasileiro, um
italiano e um português
trabalhavam juntos. Todo dia,
o chefe dos três saía às 15 horas
dizendo:
-Vou ali e já volto! - mas nunca
voltava.
Um dia os amigos resolveram
também sair logo após o chefe
para darem uma relaxada.
E assim fizeram! O brasileiro
aproveitou para ir à praia e cair
na gandaia; o italiano foi
preparar uma bela macarronada;
e o portuga foi para casa. Mas
chegando lá, a casa estava
estranhamente vazia. Foi para o
seu quarto e a porta estava
fechada. A abriu bem devagar e

o que viu: o chefe transando
com a sua mulher!!! Fechou a
porta bem devagar e saiu de
fininho.
No dia seguinte, os três
comentavam a escapada da
tarde anterior. O brasileiro:
-Meu irmão, fui pra praia tomar
umas cervas e azarar a
mulherada!
O italiano:
-Ma como!!! Io fiz uma bela
macarronada !!! Vamos fugir de
novo hoje depois do chefe!!!
Mas o gajo:
- Eu não vou, não! Ora pois, meu
chefe quase me pegou ontem!!!

Um Poliglota em Lisboa
Uma brasileira vai visitar uma
amiga portuguesa e, quando as
duas estão passeando pelas
ruas, um turista as aborda:
- Entschuldigung, koennen Sie
Deutsch sprechen? - pergunta
ele.
As duas garotas se entreolham
e o sujeito tenta novamente:
- Excusez-moi, parlez vous
Français?
As duas continuaram sem
entender nada.
- Parlare Italiano?
Elas permaneceram caladas.
- Hablan ustedes Español?
Nada.
Angustiado, o turista poliglota
desiste e vai embora.
Então a brasileira vira-se para a
portuguesa e diz:
- Amiga... Acho que a gente
devia aprender uma língua
estrangeira, hein!
- Pra quê? - perguntou a
portuguesa - Aquele gajo ali
sabia falar cinco línguas e não

adiantou nada!

No avião
Estavam num avião, um
português, alemão, francês,
brasileiro e italiano. De repente
o avião começou a cair, mas só
havia quatro paraquedas. O
português, o francês o alemão
e o italiano, pegaram os
paraquedas, o brasileiro ficou
sem.  Então o brasileiro ofereceu
5.000,00 em um paraquedas e o
português muito esperto pegou
a quantia e entregou o
paraquedas. Os quatro pularam
ficando o português, que
correu para o banheiro do avião,
voltou correndo e pulou
passando pelos quatros numa
velocidade incrível chocando-
se ao solo. Chegando em terra
firme foram verificar o que
aconteceu, e ao ver o português
espatifado no solo verificaram
que o mesmo estava com a mão
fechada. Ao abri-la encontraram
um frasco no qual estava escrito
“paraquedas de cabelo”.
Para-choque de caminhão -
Para quem não tem nada, metade
é o dobro.

Patrocínio da coluna
Funerária Cordeiro - Para
quem sempre foi desordeiro.

Parabéns da semana
Vão para Aída Silva e Heloísa
Antunes Silva, dia 22. Marilene
Teixeira de Melo Amaral e Niceu
Batista da Silva, dia 25.
Jornalista Renilton Gonçalves
Pacheco e Ulisses Gonçalves
Lança dia 26. Felicidades mil!

As queimadas, favorecidas pelo tempo seco nesta época do
ano, representam um grave problema, causando prejuízos à fauna,
à flora, à saúde e segurança das comunidades. Durante o período
de estiagem, a Mineração Usiminas reforça a sua atuação com
foco na preservação das matas, a partir de um trabalho voltado à
conscientização e combate aos incêndios florestais, por meio de
contrato firmado com a Associação Mineira de Defesa do Meio
Ambiente (AMDA).

A contratação é viabilizada pela parceria da Mineração Usiminas
com a ArcelorMittal, em prol da segurança e da conservação dos
recursos naturais na região da Serra Azul. A Amda disponibiliza
uma brigada composta por profissionais qualificados e
devidamente equipados, para o combate ao fogo dentro e fora das
áreas das mineradoras, abrangendo as Áreas de Conservação
Ambiental. A atuação da equipe começou neste mês de junho e
segue até outubro.

Cuidados redobrados
São muitos os prejuízos causados pelas queimadas, que

comprometem a vida em geral.  O fogo prejudica o solo, a qualidade
do ar e da água, além de destruir o abrigo de diversos animais que
vivem nas matas e precisam fugir em busca de locais seguros nas
comunidades próximas. E ao transitar, acabam gerando riscos de
acidentes nas estradas.

Portanto, os motoristas devem redobrar os cuidados ao trafegar
pela região. Ao notar focos de incêndios, o ideal é reduzir a
velocidade e prestar atenção às margens da estrada, para evitar
colidir com animais fugindo do fogo. Também é importante redobrar
a atenção à sinalização, presente nas áreas onde a presença de
animais silvestres é mais comum.

Em caso de princípio de incêndio nas comunidades ou em
propriedades do entorno da Serra Azul, a AMDA pode ser acionada
pelo telefone (31) 9 9235-0304.



O vereador Gustavo Dornas, por duas vezes, tentou a
convocação da Gestora Superior de Trânsito Cíntia Valadares para
falar na Câmara sobre as mudanças realizadas, instalação de radares
e o projeto que está para ser votado de contratação de seis agentes
de trânsito. Sua solicitação foi negada pela maioria dos vereadores.
Mas, devido a muitas reclamações sobre os radares, principalmente
nas redes sociais, e o questionamento dos vereadores quanto à
possível contratação dos seis agentes de trânsito - que poderia
levar à derrubada do projeto do Executivo - a própria gestora se
dispôs a esclarecer as dúvidas.

Cíntia Valadares falou que há 33 anos atua na área de trânsito,
com vários cursos no currículo e contínuo estudo sobre as
demandas. Ela falou da necessidade de contratação dos agentes
de trânsito, pois muita gente não respeita a legislação, tendo
crescido o número de acidentes. Negou que a contratação dos
mesmos se transformaria numa indústria da multa.

Os vereadores Kaio Guimarães e Eninho reafirmaram a opinião
da necessidade de se implantar a Guarda Municipal  e não os
agentes de trânsito. Eles reafirmaram também a convicção de que
estes iam transformar a cidade numa indústria da multa, apesar da
gestora negar. Eles questionaram muito o ganho de produtividade
previsto no projeto O vereador Da Lua falou que se não retirassem
o poder dos agentes de trânsito multar ele votaria contra o projeto,
pois os motoristas de vans seriam muito penalizados, devido à
dificuldade de estacionamento na porta das escolas.

O vereador Gustavo Dornas falou da insegurança provocada
para motoristas de radar prevendo 40 km à noite em lugares ermos
e a vereadora Márcia Cristina questionou o mesmo instalado em
frente ao Hospital.

Ao final, a gestora pediu desculpas pela sua exaltação, reforçou
a necessidade de contratação dos agentes de trânsito, que a Guarda
Municipal acarretaria muitas despesas e aceitou  a sugestão da
vereadora Márcia Cristina de  se fazer mais campanhas educativas.

A reforma do IMP é polêmica, mas necessária para preservar
a saúde financeira do instituto”
Do vereador Toinzinho votando favorável ao projeto de
reforma do IMP

“É um mal necessário para que o IMP tenha sustentabilidade
para a frente”
Do vereador da Lua

“Um projeto desta relevância vai impactar na vida de muitos
servidores e no futuro”
Do vereador Eninho

“É o projeto mais complexo do ponto de vista técnico votado
nesta Casa e foi tratado com bastante maturidade”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr., lembrando
as várias discussões com segmentos pertinentes ao tema  para
serem feitas as emendas pelos vereadores

“Desde 1983 estudo o trânsito e continuo estudando tamanha
é a volatilidade das leis que vão surgindo de acordo com as
demandas”
Da Gestora Superior de Trânsito Cíntia Valadares, falando na
reunião da Câmara de terça-feira

“Pensem bem antes de falar em indústria da multa”
Da mesma, sobre falas em reuniões anteriores de muitos
vereadores e ressaltando que é necessário a preservação de
vidas

“É uma incoerência ir contra os radares e ficar pedindo quebra-
molas todo dia”
Da mesma

“Não tem punição para quem anda direito, não, me poupe,
meu trabalho aqui é muito sério, não estou aqui para
brincadeira, não”
Da mesma

“Peço desculpas pela minha exaltação”
Da mesma, que realmente fez um pronunciamento exaltado, já
que fora muito cobrada sobre os radares e a contratação de
agentes de trânsito que poderia levar a uma indústria da multa

“O radar de 40 km à noite em lugares ermos como na estrada
de Campos e na Avenida JK traz insegurança para os
motoristas”
Do vereador Gustavo Dornas

“Sobre os radares, me preocupa muito é a visibilidade, as
placas colocadas deveriam ser maiores”
Do vereador Alexandre Campos

“Estamos aqui para ajudar, não para criticar”
Do vereador Tidinho

“Gostaria de ter a companhia de vocês o dia inteiro para ver o
batido da lata”
Da gestora de trânsito convocando os vereadores para
acompanhar o trabalho de sua equipe

“A produtividade não está alinhada com o número de
autuações efetivado, seria insano, é inconstitucional”
Da mesma, respondendo para os vereadores sobre o ganho
de produtividade embutido no projeto de contratação de seis
agente de trânsito

“Tudo que peço, nada pode, tem de se ter muito diálogo para
que não ocorram tantos problemas em relação ao trânsito,
trago aqui a insatisfação da população quanto às mudanças”
Do vereador Da Lua

“Saiam agora e vejam o desrespeito em geral em relação à
legislação, precisamos dos agentes de trânsito”
Da gestora Cíntia Valadares

“Insisto na implantação da Guarda Municipal, não se tem
firmeza na palavra do Executivo, diversas vezes neste plenário
foi quebrada esta palavra”
Do vereador Kaio Guimarães sobre constar no projeto dos
agentes de trânsito a possibilidade de multar e o ganho de
produtividade podendo gerar a indústria da multa

“Mantenho minha opinião sobre a indústria da multa”
Do vereador Eninho

“A simples presença da Guarda Municipal atua
preventivamente e também coíbe o crime”
Do vereador Kaio Guimarães

 O vereador Da Lua falou que se não retirassem o poder dos
agentes de trânsito multar ele votaria contra o projeto, pois os
motoristas de vans seriam muito penalizados, devido à dificuldade
de estacionamento na porta das escolas.

 O vereador Gustavo Dornas questionou o radar de 40 km à
noite, em lugares ermos, como a avenida Chico Morais, que liga
Garcias à comunidade rural de Campos, e a avenida JK

 O vereador Toinzinho sugeriu que as multas feitas até aquele
dia fossem retiradas para que fosse feito maior esclarecimento à
população sobre os radares instalados. Toinzinho também
questionou fala da gestora de que a Guarda Municipal tinha de
ter 80 integrantes, pois ela podia iniciar os trabalhos com o número
que fosse possível no momento pelo Executivo e ir aumentando
aos poucos. Toinzinho ainda falou que o radar da Rua 13 de
Maio tem uma árvore tampando e que a sinalização estava ruim
na avenida Gabriel da Silva Pereira

A galeria da Câmara estava lotada devido aos servidores da
Secretaria de Regulação Urbana, que acompanharam a Gestora
Superior de Trânsito e aos servidores municipais interessados
no projeto de reforma do IMP

 O vereador Kaio Guimarães foi incisivo em exigir a
implantação da Guarda Municipal e acreditar que os agentes de
trânsito representavam uma indústria da multa já que o projeto
previa o ganho de produtividade

 O vereador Eninho também defendeu com ênfase a
implantação da Guarda Municipal na cidade e disse que tudo no
projeto levava a crer que a principal função da contratação dos
agentes de trânsito era a multa. Ele indagou a gestora se tinha
estudos realizadas sobre quais ruas aconteciam mais acidentes.

Sobre a reforma do IMP ele falou de sua importância, pois
impacta diretamente da vida dos servidores no futuro.
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A Ministra do Supremo
Tribunal Federal (STF), Cármen
Lúcia, realizou na manhã de
sexta-feira passada,16, visita às
APACs de Itaúna/MG (feminina
e masculina) e à sede da FBAC,
com o objetivo de conhecer
melhor o Método APAC e as
instalações dos CRS`s –
Centros de Reintegração Social.

Natural de Montes Claros
(MG), Cármen Lúcia Antunes
Rocha se formou em Direito pela
Pontifícia Universidade
Católica (PUC-MG) e fez
mestrado em Direito
Constitucional pela
Universidade Federal de Minas
Gerais (UFMG). Também atuou
como professora titular de
Direito Constitucional da PUC-
MG, como advogada e
procuradora do estado de
Minas Gerais. A ministra integra
o Supremo Tribunal Federal
(STF) há 16 anos.

 Em sua passagem pela
APAC feminina, a Ministra foi
recebida com muito carinho
pelas recuperandas e fez
questão de conhecer a unidade
produtiva de corte e costura e

dedicou especial atenção à
biblioteca do regime fechado.

Oficinas
Na visita às instalações da

unidade masculina, no Parque
Jardim Santanense, a Ministra
Cármen Lúcia se impressionou
com a fábrica de hóstias, de
blocos, padaria e demais
unidades produtivas do CRS,
mencionando que a APAC é uma
manifestação de fé na
recuperação do ser humano.

A Ministra ressaltou que
acompanha o movimento
apaqueano desde de seu
começo, na década de 70. Ao
final da visita na unidade
masculina, destacou para os
recuperandos do regime
fechado, uma frase de Nelson
Mandela, preso político que
ficou recluso por 27 anos e que
ao sair da prisão teria dito: “Eu
vou deixar meu ódio lá dentro,
meu passado lá dentro, pois
senão estarei preso para sempre.
“Em seguida complementou:

“Vocês estão aqui porque
cometeram um erro, como todos
os seres humanos cometem,
mas isso é passado; a gente não

vive no passado, a gente vive
no presente para o futuro.
Tenho certeza que saem daqui
com toda disciplina e rigor que
eu sei que tem. Espero que todo
futuro seja construído a partir
daqui, saio daqui muito
satisfeita com o que vi, sei que
é difícil, mas a vida é boa”.

Presenças
Acompanharam a visita, o

Presidente do Conselho de
Administração da FBAC e
Presidente da (Amagis), Dr. Luiz
Carlos Rezende e Santos, o Juiz
titular da 1ª Vara Criminal do Júri
de Execuções Penais da
Comarca de Itaúna, Dr. Adelmo
Bragança de Queiroz, a
Promotora da Comarca de
Itaúna, Dra.Maria José de
Figueiredo.

Para o Juíz Dr. Luiz Carlos
Rezende e Santos, essa visita é
fundamental, para trazer
fortalecimento, credibilidade,
esperança: “A Ministra Cármen
Lúcia com todo respaldo que
tem em torno da pessoa dela,
vem trazer mais um testemunho
para nós, que nos traz conforto
e reflexão, confirmando que as

APACs estão de fato
crescendo, seja na metodologia
ou por tudo que a FBAC tem
feito para expandí-las no Brasil
e mundo.”

Tatiana Flávia Faria de
Souza, diretora-geral da FBAC,
ressalta que “A ministra é uma
grande entusiasta das APACs
desde o início dos trabalhos.
Essa visita estreita os laços de
amizade com o projeto das
APACs, atestando aquilo que
ela já acredita e propaga: os
bons resultados das políticas
públicas de APAC, na Execução
Penal, que está chegando
recentemente ao Governo
Federal e que ganha maior
relevância na divulgação do
projeto para sociedade
brasileira. É de um impacto
importantíssimo, a visita de uma
Ministra a um projeto executado
por organizações da sociedade
civil. De qualquer ângulo que
se veja é uma grande honra.”

Reconhecimento
Valdeci Ferreira, Diretor do

CIEMA, destacou que “A visita
da excelentíssima Ministra
Cármen Lúcia do Supremo
Tribunal Federal, com certeza é
um reconhecimento do trabalho
louvável que as APACs vem
desenvolvendo. Contribuirá
sobremaneira para que o
Método APAC possa ser cada
vez mais conhecido e isso irá
permitir uma maior
disseminação das APACs por
todas as regiões do Brasil.”

Cármen Lúcia também
conheceu a sede administrativa
da Fraternidade Brasileira de
Assistência aos Condenados –
FBAC, que tem ao seu lado a
sede do Centro Internacional de
Estudos do Método APAC –
CIEMA e o Memorial do
fundador das APACs, Dr. Mário
Ottoboni .

A ArcelorMittal, a Comissão Representativa dos Atingidos e
Atingidas de Itatiaiuçu, a Prefeitura de Itatiaiuçu e os Ministérios
Públicos Federal (MPF) e Estadual (MPMG) assinaram segunda-
feira, 19, acordo que estabelece as bases para a reparação dos
danos coletivos e difusos causados às comunidades e ao município
de Itatiaiuçu em função do acionamento do Plano de Ação de
Emergência de Barragens de Mineração, em fevereiro de 2019.

A celebração deste acordo é um passo importante para a
reparação integral das comunidades atingidas. O acordo prevê a
destinação de aproximadamente R$ 440 milhões, incluindo os
valores já desembolsados pela empresa com as ações de reparação
coletiva até agora. Serão R$ 300 milhões adicionais, além do
compromisso de manutenção da Assessoria Técnica Independente
por cinco anos.

A ArcelorMittal acredita que o acordo, fruto de uma construção
coletiva, reflete a posição da empresa de não medir esforços para
estabelecer uma solução consensual para os impactos causados.

Os valores serão destinados a medidas de reparação indicadas
pela comunidade e discutidas conjuntamente entre moradores,
município, ArcelorMittal e Ministérios Públicos Estadual e Federal.

A ArcelorMittal reforça que, desde o acionamento do PAEBM,
tem agido com transparência e prudência em todo o processo e se
mantém ativa no apoio a todas as famílias.

A barragem da Mina de Serra Azul está desativada desde 2012.
O monitoramento da estrutura é realizado 24 horas por dia, sete
dias por semana, com atualizações diárias à Agência Nacional de
Mineração. Em 2019, a ArcelorMittal realizou a evacuação
preventiva de

Da Lua assume presidência do PSDB em Itaúna

O PSDB de Itaúna está com nova diretoria em nossa terrinha.
Quem assumiu a presidência foi o vereador Da Lua. Segundo
ele, é uma grande responsabilidade presidir um partido em nível
municipal, pois além dos trabalhos que já desenvolve como
vereador, tem a missão de liderar pessoas e fortalecer uma
equipe em favor dos interesses do povo.
Quem conhece o trabalho que Da Lua realiza como vereador,
sua garra e persistência sempre caminhando ao lado das
principais demandas da população, sabe que, com certeza, ele
será uma liderança muito firme à frente do PSDB, fortalecendo
o partido para as eleições do ano que vem.

Hospital agradece vereadores
Na manhã de quarta-feira, o Hospital Manoel Gonçalves
realizou uma solenidade de agradecimento às emendas
destinadas pelos vereadores, no valor total de R$ 283 mil reais
que já foram depositados na conta do hospital
A provedoria do hospital, representada pelo Gestor Maurício
Nazaré e os diretores Fernando Mourão, Antônio Guerra e Dr.
Vinícius Guimarães, esteve presente no evento. O Provedor
Maurício enfatizou a importância de estabelecer parcerias que
auxiliem na gestão financeira do hospital, que recentemente
enfrentou uma grave crise econômica e tem trabalhado para
recuperar sua estabilidade. Ele também incentivou os
vereadores a continuarem buscando apoio junto aos deputados
parceiros o que, diga-se de passagem, a maioria deles vem
fazendo há um bom tempo.

Políticas públicas voltadas às pessoas LGBTQIA+
No próximo dia 29 de junho, às 18h30, será realizada pelo
Gabinete Nós Por Nós da Vereadora Edênia Alcântara, a 1ª
Audiência Pública sobre políticas públicas voltadas às pessoas
LGBTQIA +, objetivando conhecer quais políticas públicas
que estão sendo ou podem ser adotadas para resolver a
problemática vivida pela classe. A audiência, aberta a toda
sociedade,  conta com a colaboração do movimento Juventude
Manifesta e Gabinete da Deputada Estadual Lohanna França.

 Acatada denúncia de Lohanna sobre transporte coletivo
O Ministério Público de Contas de Minas Gerais solicitou a
suspensão do contrato entre a Prefeitura de Divinópolis e o
Consórcio TransOeste na prestação de serviços de transporte
coletivo. A medida foi anunciada pela deputada Lohanna (PV).
Enquanto vereadora em Divinópolis, Lohanna fez denúncia ao
MP e defendeu diversas vezes a suspensão do contrato e
apontou irregularidades na prestação do serviço,  como atraso
nos horários, superlotação e possíveis irregularidades na
licitação na Concorrência Pública.
Quem sabe, não seja um exemplo para incentivar a melhoria do
serviço, que é tão questionado em nossa cidade?

Comunicado
A Secretaria Municipal de Regulação Urbana comunica a todos
os interessados que essa é a última semana de validade da Lei
de Anistia Onerosa para a regularização de edificações (Lei
Complementar Municipal 171/22), prorrogada até 30 de junho
de 2023 pela Lei Complementar Municipal 188/22. Os processos
administrativos para regularização de imóveis abrangidos pela
referida Lei deverão ser protocolados até essa data limite para
que sejam passíveis de análise e aprovação com base na Anistia
Onerosa, atendidos os demais requisitos legais.
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Na tarde de segunda-feira, 19, aconteceu a solenidade de entrega de duas viaturas destinadas
ao patrulhamento escolar na cidade de Itaúna e Divinópolis. As viaturas foram adquiridas
por meio de convênio entre a Secretaria Estadual de Educação e a Polícia Militar tendo
como padrinho de indicação do município, o parlamentar Deputado estadual Eduardo
Azevedo. A PM celebrou um termo de descentralização de créditos com a Secretaria
Estadual de Educação SEE, com vistas a reestruturar os serviços PROERD, PROGEA e
PATRULHA ESCOLAR. Desta forma, os veículos Fiat Pulse recebidos serão de extrema
importância para fortalecer o patrulhamento escolar em Itaúna e Divinópolis.Também na segunda-feira, 19, a 9ª Cia PM Ind recebeu

três militares que somarão esforços nas cidades de Itaúna e
Itatiaiuçu. Dois militares foram designados para cidade de
Itaúna e um militar para cidade de Itatiaiuçu.

Neste domingo, 25, às 17 horas o espetáculo “Os Três Porquinhos”
será apresentado pela Cia Descarga Produções Culturais, com
classificação para maiores de 3 anos e duração de 40 minutos. Os
ingressos gratuitos estão disponíveis para reservas na plataforma
Sympla  até as 17h de sexta-feira, 23, e distribuídos na portaria do
Espaço Cultural uma hora antes da apresentação.


